

Retour sur les Journées Européennes du Patrimoine

Lors des Journées Européennes du Patrimoine les 21 et 22 septembre, les démonstrations de Béatrice Garranas Meilleure Ouvrière de France en perlerie d'art, ainsi que la ciné-conférence proposée par Pascal Bejeannin, ont permis aux visiteurs de profiter d'un week-end riche en échanges.

Les visiteurs déjà sensibilisés à l'artisanat d'art souhaitent approfondir leur connaissance sur ce thème. Les démonstrations, la conférence sans oublier les visites guidées ont largement répondu à ces attentes. Merci à tous les visiteurs pour votre intérêt !



Béatrice et Pascal, invités de marque à l'Atelier des savoir-faire



Une lyre et un prix du public pour Gaëtan

Gaëtan Christinaz, ébéniste, tourneur sur bois et nouveau membre du réseau, a participé à un concours de tournage lors de la 21ème édition du festival de Bréville (16). Sélectionnés après l'étude d'un dossier comprenant croquis et explications,

les sept participants du concours devaient réaliser leur pièce pendant les deux jours du festival à partir de bois brut **sur le thème « Au Son du bois »**. Inspiré par le mythe d'Orphée, Gaëtan a décidé de réaliser le plus ancien instrument connu à ce jour : une lyre. Le public a été séduit par son ouvrage, tant est si bien qu'il a gagné le prix du public !



La lyre de Gaëtan

Les derniers stages pour 2024

Il reste quelques places aux stages créatifs listés ci-dessous.

Les inscriptions se font sur le site internet de l'Atelier des savoir-faire : www.atelierdessavoirfaire.fr

- **Taille de pierre** le vendredi 15 novembre avec Pierre Verine.
- **Tissage** le samedi 30 novembre avec Chantal Mermet-Guyenet.

Le catalogue des stages 2025 sortira en version papier et numérique mi-novembre. Nous vous tiendrons informés lors de sa parution.

Du 19 octobre au 02 novembre : derniers jours !

L'espace muséographique et la boutique de l'Atelier des savoir-faire à Ravilloles sont fermés actuellement. Ils ouvriront de nouveau à partir du samedi 19 octobre jusqu'au samedi 02 novembre. Ce sera la dernière occasion pour profiter de l'exposition temporaire « Prêts, feu, créez ! Le feu à l'origine de créations artisanales. »



C'est Noël avant l'heure !

Les transporteurs n'ont eu de cesse de faire un crochet par l'Atelier des savoir-faire ces dernières semaines. La raison de cette abondante livraison alors que Noël n'arrive que dans deux mois ? Le dispositif Manufactures de Proximité qui a permis l'investissement de nombreux équipements en matériel de stage et en outils numériques pour le fablab.

Ainsi, ont été réceptionnés récemment une meuleuse à eau, des machines à coudre, une croûteuse pour la poterie, et un compresseur.

Au fablab deux imprimantes 3D, une machine de découpe et de gravure laser et un plotter ont été installés en attendant l'installation d'une brodeuse numérique.



La nouvelle imprimante 3D et la découpe laser du fablab !

Atelier en pépinière disponible à Ravilloles

L'atelier en pépinière sera disponible à la fin du mois d'octobre. Charlotte Serrao, designeuse graphiste, sérigraphe et spécialiste de la risographie cèdera la place à un artisan d'art qui voudrait bénéficier d'un loyer modéré grâce au soutien de la Communauté de Communes Haut-Jura Saint-Claude. Un comité de sélection examinera les dossiers. Pour postuler ou obtenir plus de renseignements, vous pouvez nous contacter au 03 84 42 65 06, ou par mail à cette adresse : contact.asf@hautjurasaintclaud.fr.